
10 Jahre ANIfit-Tier-Ernährungsberatung 
in Wassenberg 

 
Zum Jubiläum haben wir zwei Dankesschreiben 

von Kunden der ersten Stunde bekommen: 
 
Hallo liebes Anifit-Team, 
 
wir möchten einfach nur noch mal DANKE sagen! Es ist alles so selbstverständlich 
wenn es prima läuft. 
 
Wir sind von Anfang an dabei - schon 10 Jahre - und unsere Hunde erfreuen sich 
bester Gesundheit. 
 
Unser Beagle vom Tierschutz ist 17 Jahre alt geworden, obwohl der Durchschnitt bei 
13 Lebensjahren liegt. 
 
Es ist einfach toll, dass es eine so vollwertige, artgerechte Ernährung für Hunde (und 
Katzen) gibt! Was soll ein Wolf mit Getreide?! 
 
Also: Wir können Anifit nur weiterempfehlen! 
Wer seinen Hund liebt, füttert Anifit und gibt ihm viel Liebe. 
 



Unser Mädchen kam aus einer spanischen Tötungsstation in ein deutsches Tierheim 
und wird derzeit zusätzlich zum Anifit-Futter mit Lammfett von Anifit „gepeppelt“.  
 
Es ist einfach herrlich mit anzusehen, wie aus dem apathischen Häufchen Elend ein 
lebensfroher, verrückter, gesunder Hund wird. 
 
Ein besonderer Dank geht noch mal ganz speziell an Carola und Lorenz Zintl, die 
immer mit Rat und Tat zur Seite stehen. Ob Ernährung, Gesundheit oder 
Homöopathie – man bekommt immer eine liebevolle und kompetente Beratung. 
 
Danke dafür! 
 
Liebe Grüße 
Elke Stadler mit Jeannie und Tao 
Im Oktober 2020 
 

 
 



 
 

 



 
 

 



…und diesen Brief haben wir schon damals im August 2011 von Elke Stadler 
bekommen, die damals noch Derikx hieß: 

Liebes Anifit Team, 

anfangs war ich sehr skeptisch Anifit gegenüber. Aber die Skepsis ist sehr 
schnell verflogen, wenn man sieht, wie Chester (unser elf Jahre alter Beagle) 
über sein Futter „herfällt“. Durch Anifit bin ich auf das Buch „Katzen würden Mäuse 
kaufen“ aufmerksam geworden – ein absolutes „must-have“ für jeden Tierfreund. 
 
Ich war total entsetzt, wie viel schlechtes, aber teures, Chemie-Futter in den Regalen 
von Futter-Händlern und Supermärkten zu finden ist. Wir sind froh, Anifit gefunden zu 
haben. Es ist ein sehr hochwertiges, artgerechtes Futter mit hohem Fleischanteil. 
 
Unser Chester hatte früher häufig Probleme mit seiner Analdrüse – für ihn ein 
sehr schmerzhafter Gang zum Tierarzt. Außerdem hatte er vom Trockenfutter 
allergische Reaktionen entwickelt: Schuppen, Haarausfall und quälender 
Juckreiz.  
 
Wir benutzen Anifit jetzt fast ein Jahr und haben keinerlei Probleme mehr - 
keine Verdauungsprobleme, keine Hautreizungen, kein Juckreiz - nichts mehr - 
alles super! 

Unser Hund ist ein gemütlicher Beagle, aber er fühlt sich ‚Beagle-wohl’ in seiner 
Haut, und wenn er will geht, er ab wie "Schmitz Katze"! Das liegt sicher auch an 
Anifit-Gelenk-Fit! (Anmerkung: jetzt umbenannt in Anifit-Bewegung-Fit) 
 
Chester kam durch den Tierschutz zu uns, er war damals ca. fünf Jahre alt. Schon in 
seinen jungen Jahren, hatte er Arthrose in den Pfoten und kam ohne 
dauerhafte Zugabe von Nahrungsergänzungsmitteln für seine Gelenke nicht 
aus – zeitweise gar nicht ohne Schmerzmittel. Mit dem Produkt Anifit Gelenk-
Fit können wir auf all das verzichten! Vielen Dank dafür! Auch für die fachliche und 
kompetente Beratung durch unsere Fachberater Carola und Lorenz Zintl. 

Chester würde Anifit kaufen!  
 
Weiterhin viel Erfolg, damit auch viele andere 
Tierfreunde in den „Genuss“ von Anifit kommen. 

Mit tierfreundlichen Grüßen 
 
Ihre Elke Derikx aus Wegberg 
 
August 2011 

 

 

 



         
 
 
 

Liebe Carola, lieber Lorenz, 

wir möchten Euch ganz herzlich zum 10-jährigen Jubiläum Eures Anifit-Geschäfts 
gratulieren. Ist das wirklich schon 10 Jahre her, als Ihr uns auf Anifit aufmerksam 
gemacht habt? 

Cherie und Minchen fressen Anifit noch immer mit wachsender Begeisterung. 
Wir sind wirklich froh, dass Ihr die Beiden damals zu einem Festessen eingeladen 
habt. Denn wir können heute sagen, dass es den Beiden immer gut geschmeckt hat 
und wir in den 10 Jahren keinerlei Probleme mit der Fütterung hatten. Anifit ist zwar 
etwas teurer als Futter aus dem Supermarkt, aber es ist wirklich seinen Preis wert, 
denn wir haben gegenüber früher Unmengen an Tierarztkosten gespart. 

Wir wünschen Euch weiterhin gute Geschäfte.  

Ihr Beide seid wirklich in erster Linie im Interesse der Tiere und deren Besitzer 
unterwegs. Das finden wir ganz toll! 

Also macht weiter so! 

Euer Ekkehard und Eure Rosi Franz aus Wassenberg-Myhl 
und unsere beiden Hundchen Cherie und Minchen 
Im Oktober 2020 

  



 



 



…und diesen Brief haben wir damals schon im Juni 2011 von Rosi und Ekkehard 
Franz bekommen: 

Liebes Anifit Team, 

unsere beiden Malteser-Hunde Cherie und Minchen spielen in unserem Leben eine 
ganz besondere Rolle. Vor allem Cherie, in die wir uns seinerzeit in Spanien sofort 
verliebten. Allerdings war sie von Anfang an kränklich und wir waren mit ihr 
sehr oft beim Tierarzt, zumal Tierarztbesuche immer großen Stress für Hunde sind. 
 
Wir füttern nun ca. ein halbes Jahr Anifit und seitdem geht es unseren Hunden 
wunderbar. Vor allem Cherie konnten wir inzwischen so manchen Tierarztgang 
ersparen und somit auch uns einiges an Tierarztkosten. 

Minchen ist ein richtiger Wonneproppen und beide Hunde spielen um die Wette. 

Wir sind von einer artgerechten Fütterung, vor allem dem so hohen 
Fleischgehalt, wie es bei Anifit der Fall ist, überzeugt. 
 
Das Ergebnis sehen wir jeden Tag, es macht uns glücklich, wie gut es unseren 
beiden Hunden geht. 

 

Danke auch für die gute Beratung und Betreuung von unserem Fachberater Herrn 
Zintl und wir wünschen Euch weiterhin viel Erfolg und noch vielen anderen Hunden 
wünschen wir, dass auch sie Anifit kennenlernen. 
 
Euer Ekkehard und Eure Rosi Franz aus Wassenberg-Myhl 
und unsere beiden Hundchen Cherie und Minchen 
 
Juni 2011 


